

Zeitschrift: Technique agricole Suisse
Herausgeber: Technique agricole Suisse
Band: 61 (1999)
Heft: 9

Rubrik: Les membres sont nos clients

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les membres sont nos clients



Le nouveau directeur de l'ASETA, Jürg Fischer, a fait son entrée dans la vie professionnelle par un apprentissage de maçon. Ensuite, il a obtenu sa maturité puis accompli des études d'ingénieur agronome à l'EPF de Zurich qu'il achève par un diplôme. J. Fischer travaille ensuite à la FAT comme collaborateur scientifique au projet CAPRI (Common Agricultural Policy Regional Impact Analysis) qui prépare les bases de réflexions sur la situation actuelle et les développements futurs de l'agriculture en Europe.

Lors de la séance extraordinaire du 26 janvier 1999, les présidents et gérants des sections ont élu Jürg Fischer comme directeur et gérant de l'ASETA dès le 1^{er} octobre 1999. En poste depuis le 1^{er} juillet, il tire un premier bilan de ses 100 premiers jours.

Comment avez-vous été accepté au siège de l'association; quelles sont vos premières impressions?

Depuis le 1^{er} juillet, je suis employé à l'ASETA. Il me semble que l'on y exécute du très bon travail. Le climat est positif et sympathique, les collaboratrices et les collaborateurs sont serviables et m'informent avec compétence sur les travaux en cours et me rapportent les événements les plus marquants du passé. L'une des premières tâches a été d'établir le budget et le programme d'activités 2000. Ainsi, j'ai obtenu une vue d'ensemble rapide sur les domaines importants de l'ASETA. J'espère me familiariser le plus rapidement possible avec les divers dossiers afin de les présenter avec compétence à la prochaine assemblée des délégués.

Vous êtes-vous déjà fait une idée sur la situation actuelle de l'association?

Bien entendu. L'étude ASETA 21 donne la direction de l'association pour le 21^e siècle et les jalons sont posés. Toutefois, ce concept permet certaines marges de manœuvre qu'il faudra

utiliser. A l'avenir, l'association devra rester indépendante afin d'être performante dans le secteur de la technique agricole et compétente sur le plan des informations. L'organe de l'association, les journaux «Technique Agricole» et «Schweizer Landtechnik» publient des informations claires sur les contraintes techniques, politiques et juridiques. Les membres sont nos clients et requièrent ainsi le meilleur des soutiens. Ces membres sont au centre de nos préoccupations et doivent recevoir des prestations de haute qualité. Les relations que nous entretenons avec nos sections demandent aussi un suivi soutenu: elles sont le trait d'union entre la base et le siège de l'association et les agents de liaison les plus importants. Le bon départ pris par l'association dans ce domaine doit se poursuivre. Pour ce qui m'a été donné de voir, je crois qu'un bon travail se fait dans les sections.

Comment voyez-vous le développement futur de l'ASETA et comment franchira-t-elle, avec succès, les obstacles qui la mèneront au 21^e siècle?

A la base, l'association est en pleine forme. Avec ses trois piliers: représentation des intérêts/prestations de service, «Schweizer Landtechnik-Technique Agricole» et les centres professionnels de Riniken et de Grange-Verney, l'ASETA est bien positionnée et jouit d'une bonne situation de départ. Le centre de l'association possède une excellente infrastructure, utilisée de façon optimale pour la formation permanente. A l'avenir, la formation permanente jouera un rôle de plus en

plus prépondérant dans l'agriculture. Les cours de l'association forment la trame du succès (économique). A l'avenir, nous continuerons aussi de diffuser une information sérieuse et nous nous mettrons à l'écoute des membres et des sections. Il est possible que les prestations offertes actuellement se développent afin que nos clients – et leurs besoins – puissent encore mieux s'identifier à l'association. Les idées foisonnent mais elles demandent une sérieuse analyse avant de les concrétiser.

Le regard que l'association porte sur le prochain millénaire est positif. La forte évolution que vit l'agriculture en ce moment présente aussi, à côté d'éventuels dangers, de nouvelles chances: il faudra les utiliser en étant conséquent. J'ai confiance en la capacité novatrice et l'habileté des agriculteurs suisses comme dans la branche technique. Les très nombreux exemples que j'ai vus jusqu'à aujourd'hui me rendent confiant.